

Minimiza AMLO a Padrés: "Eran lo mismo"

Escrito por Muralsonorenses.com
Miércoles 27 de Octubre de 2021 15:00

+ Acusa que los gobernadores robaron la elección de 2006 y, en Sonora, usaron la tragedia de la ABC en 2009

CD. DE MÉXICO, 27 de octubre de 2021.- El tema de Guillermo Padrés fue abordado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, este miércoles, pero minimizó esas declaraciones para destacar cómo el PAN y el PRI se aliaron para conservar el poder.

A pregunta específica de la corresponsal de El Imparcial, respondió que la gente de Sonora sabe bastante sobre este tema porque es un pueblo muy politizado, recordando que de esa entidad son los revolucionarios más destacados.

Afirmó que fue lo mismo, engaños y engaños hasta que la gente dijo 'basta' y felicitó al pueblo de Sonora porque decidieron cambiar, "porque era PRI o PAN, que al final resultaron ser lo mismo".

Recordó que en la elección de 2006 fue Sonora uno de los estados donde hubo más fraude, cuando "era gobernador Bours y ayudó la maestra Elba Esther"; igual fue en Nuevo León con el gobernador Natividad González Parás.

Asegura que casillas donde había 300 ciudadanos las llenaron con 600 votos y hay pruebas de eso, por eso se robaron la elección presidencial de 2006, con la intervención de "todos ellos: Bours, la maestra Elba Esther, el gobernador que está ahora preso, Hernández, de Tamaulipas; Natividad González Parás, todos, se unieron PRI y PAN en el 2006, y el PRI le ayudó al PAN en el fraude. Y en el 12 se volvieron a unir, nada más que el PAN le ayudó al PRI, esto es de dominio público".

MANIPULARON TRAGEDIA

Sobre la tragedia de la Guardería ABC en 2009, menciona que se presentó justo en la víspera de una elección y "manipularon el caso como zopilotes, traficaron con el dolor

Minimiza AMLO a Padrés: "Eran lo mismo"

Escrito por Muralsonorense.com

Miércoles 27 de Octubre de 2021 15:00

de las madres, de los padres, de los niños, y así influyeron para que ganara el PAN la gubernatura, con lo de ABC"; a los padres de las pequeñas víctimas "encima de todo su dolor, los manipularon y así fue esa elección".

Aunque se dijo que allí comenzó la idea de que se iban a dar los cambios, luego vino "la compra de ranchos, los caballos pura sangre, etcétera, etcétera, etcétera", aludiendo a lo que hizo Padrés como gobernador que reflejó su crecimiento material.

"Por eso es que el pueblo de Sonora dijo 'basta' y ya dejó de ser manipulado", apunta.

También denunció que todavía en esta elección pasada "fueron a Sonora todos", mencionando a Claudio X. González, y a los dirigentes del PAN, PRI y PRD, juntos", pero recordó que "un hermano de Bours declinó para apoyar la alianza conservadora pensando que con eso iban a ganar", en referencia a Ricardo Bours Castelo, quien participó por Movimiento Ciudadano.

Ahora hizo sobresalir que "la responsabilidad es de Alfonso, no tiene derecho a fallar, no puede fallarle al pueblo de Sonora, porque la gente se ha portado a la altura de las circunstancias".

Entonces, ya lo de los ex gobernadores es otro asunto, ya es una etapa nueva la que se inicia en Sonora y hay que aprovecharla para no caer en los mismos vicios "y nosotros vamos a ayudar mucho al pueblo", terminó.